



Senado dejará atrás euforia electoral y construirá legislación en beneficio de la población: Monreal



Senado dejará atrás euforia electoral y construirá legislación en beneficio de la población: Monreal

Uno de los temas en los que se impulsarán los consensos es el **nuevo Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares**, afirmó el senador

KARINA ROCHA

Los Grupos Parlamentarios representados en el Senado de la República dejarán atrás la "euforia electoral" y trabajarán para construir los instrumentos jurídicos que son indispensables para la población, afirmó el presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**.

El senador dijo que uno de los temas en los que se impulsarán los consensos es el nuevo **Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares**, una iniciativa que **Monreal Ávila** presentó desde hace varios meses.

Recordó que este ordenamiento aún no existe y es indispensable crear este marco jurídico para que se aplique en todo el país, pues tiene que ver con todas las cuestiones de lo familiar y de lo civil.

En entrevista, luego de la inauguración de una serie de foros en los que se analizará este proyecto,

el legislador dio a conocer que la base de la discusión será la propuesta que presentó, y estimó que cuando inicie el próximo periodo de sesiones, "**tengamos ya muy consensado un Código de Procedimientos Civiles y Familiares, para presentarlo en septiembre**".

Además, adelantó que buscarán construir el dictamen en conferencias con la Cámara de Diputados. Dijo que su propuesta incluye **novedades en instituciones familiares, adopciones, divorcios, patria potestad, custodia y en herencias**.

"Es muy revolucionario el planteamiento que estamos haciendo en esta iniciativa. Por eso, es importante abrir los foros, vamos a estar en siete estados del país y en varias universidades, debatiendo, deliberando y aceptando propuestas de la sociedad civil, de jueces,



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
unomásuno	PP-7	10/06/2022	LEGISLATIVO

de magistrados, de ministros o de académicos e intelectuales sobre la materia civil.

"Después de la euforia electoral he planteado que empecemos a trabajar. Y los distintos partidos han aceptado, los Grupos Parlamentarios, debo de reconocer, están dispuestos a dejar atrás la etapa

electoral y empezar a construir en la vía legislativa los instrumentos jurídicos que son indispensables para la población", expresó.

Además, el coordinador parlamentario de Morena, **subrayó que en el Senado estarán atentos a los foros que se llevarán a cabo**

en la Cámara de Diputados, para analizar la reforma en materia político-electoral.

"Estaremos atentos a que concluya su discusión, su aprobación y aquí ver en su momento lo que interese al Senado aprobar o enriquecer", dijo **Monreal Ávila** en la entrevista.

